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n -3328der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspcnode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr.Kohlmaier 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Aussagen von Staatssekretär Dkfm. Bauer 

Der Staatssekretär im Bundesministerium für Finanzen 

Dkfm.Holger Bauer erklärte am 16.Juli 1985 gegenüber der 

Tageszeitung "Kurier" u.a. wörtlich: "Wenn jetzt die Ressort

leiter nicht bei den Ermessensausgaben sparen, dann wird es 

bei den gesetzlichen Verpflichtungen, wie Transferleistungen 

oder der direkten Wirtschaftsförderung, Sparmaßnahmen geben". 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A N FRA G E 

1. Ergibt sich die Notwendigkeit, Transferleistungen zu 

kürzen? 

2. Wenn ja, welche Transferleistungen wären nach Ihren Ab

sichten davon betroffen? 
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